

Mitteilungen aus der Verbandsversammlung des VHT am 19.11.2020

Allgemein:

Der Jahresabschluss 2019 wurde vom Wirtschaftsprüfer Keiper & Co, Herrn Schulte, vorgestellt und dem Vorstand für das Jahr 2019 Entlastung erteilt.

Der Jahresabschluss zum 31.12.2019 weist einen Jahresgewinn in Höhe von 2.094.903,30 EURO aus. Davon entfallen auf den hoheitlichen Bereich ein Gewinn in Höhe von 186.542,43 EURO, der auf neue Rechnung vorgetragen wird und auf den Bereich des Eisenbahninfrastrukturunternehmens ein Gewinn in Höhe von 1.908.360,87 EURO, der einer zweckbestimmten Rücklage für in naher Zukunft anstehende Investitionen in diesem Bereich zugeführt wird.

Der Wirtschaftsplan 2021 wurde vorgestellt, Fragen aus der Versammlung dazu erläutert und anschließend zur Kenntnis genommen.

Der Wirtschaftsprüfer für das Jahr 2020 wurde bestellt, es ist wieder „Keiper & Co“.

Informiert wurde in der Versammlung darüber hinaus zu folgenden Punkten:

Sanierungsmaßnahmen Taunusbahn
Sachstand Elektrifizierung
Schulzeitstaffelung aufgrund der Corona-Situation
Situation im Busverkehr
Fahrplanwechsel 12.12.2020
Maskenpflicht/Änderung der Beförderungsbedingungen.

Speziell Wehrheim:

Sehr erfreulich ist, dass mit Fahrplanwechsel 12.12.2020 die Verbindungslücke zwischen 09:00 – 10:00 h ab Wehrheim mit einem zusätzlichen Zug ab 09:28 h geschlossen wird, damit bestehen jetzt wochentags grundsätzlich mind. 2 Verbindungen pro Stunde.

Mit der Offenlegung der Pläne für die Elektrifizierung der Taunusbahn wurde meine Frage nach der Überführung des Radweges von Obernhain nach Wehrheim hinein über die Gleise, die in den Plänen nicht dargestellt ist, wie folgt beantwortet:

„Die Verbandsführung ist mit der Gemeinde schon seit einiger Zeit hierzu in vertiefenden Gesprächen und wird die Maßnahme im Rahmen der Bauarbeiten des Projektes umsetzen“. Die Kosten für den Bereich „Straßenanbindungen“ unter die auch der Radweg fällt, wären allerdings von der Gemeinde Wehrheim zu tragen.

Vertiefende Informationen für die Fraktionen der Wehrheimer Gemeindevertretung stellen die jeweiligen Verbandsvertreter oder ich gerne auf Nachfrage zur Verfügung.

Heidrun Mony